

Communiqué de presse

Prix Hommage Bénévolat Québec 2025 : le CABSH lauréat

Saint-Hubert, le 1^{er} mai 2025. – Le Centre d'action bénévole de Saint-Hubert (CABSH) est fier d'annoncer qu'il est l'un des lauréats du Prix Hommage Bénévolat-Québec 2025 (PHBQ) remis par la Ministre responsable de la solidarité sociale et de l'action communautaire, Mme Chantal Rouleau. Cette distinction salue les bonnes pratiques mises en place pour stimuler et soutenir l'engagement bénévole dans la communauté.

La cérémonie de remise de prix a eu lieu jeudi 1^{er} mai à l'hôtel du Parlement du Québec en présence de la ministre et différents élus dont la députée de Laporte Mme Isabelle Poulet. « Recevoir le PHBQ 2025 est pour nous une consécration après les changements majeurs qu'on a eu ces derniers mois. Avec 53 ans de service, ce prix est dédié à tous.tes nos bénévoles, d'hier et d'aujourd'hui qui croient en notre mission et donnent leur temps et leur savoir-faire. » déclare Aurélie Condrain-Morel, directrice générale du CABSH.

Toujours dans le cadre de la 51^e Semaine de l'action bénévole qui se déroule du 27 avril au 3 mai, trois bénévoles du CABSH sont à l'honneur : Denyse Koot, en transport-accompagnement, Céline St-Germain Savard à la cuisine et Robert Beaudry, livreur popote. Ils sont honorés respectivement par les députés Ian Lafrenière, Isabelle Poulet et la Lieutenant-gouverneure du Québec. Leur dévouement illustre l'engagement quotidien des 150 bénévoles du CABSH, qui œuvrent à briser l'isolement et à permettre aux aîné-e-s de rester à domicile le plus longtemps possible.

Activités

Durant la SAB, des brigades-café ont été réalisées avec des bénévoles de différents organismes de la communauté. Et un grand diner sera organisé, 2 mai, en l'honneur des bénévoles du CABSH avec le soutien de Tim Hortons.

À propos des prix Hommage bénévolat-Québec

Créés en 1998, ces prix récompensent les personnes et les organisations pour les efforts qu'ils déploient dans leur communauté. Ils reconnaissent la contribution importante du bénévolat à l'amélioration de notre société dans toutes les régions du Québec.

À propos du Centre d'action bénévole de Saint-Hubert

Depuis 53 ans, le CABSH promeut l'action bénévole et répond aux besoins du milieu grâce à des services tels que la popote roulante, l'accompagnement-transport, la clinique d'impôts ainsi que les visites et appels d'amitié.



Renseignements et entrevues : Mme Stéphanie Rigaud, agente de communication et de financement, 450-656-9110, poste 223, communications@cab-saint-hubert.org